

Liebe Mitglieder im Eifelverein Ortsgruppe Köln e.V.,  
liebe HüttenfahrerInnen,

aufgrund des weiter anhaltenden Pandemiegesehens und der damit gebotenen Vermeidung nicht notwendiger Kontakte wird es am 24.1.2022 leider, wie bereits letztes Jahr, **keine öffentliche Hüttenvergabe** im „Brauhaus ohne Namen“ geben können. Da uns Ihre Terminwünsche schriftlich vorliegen, werden wir, d.h. Karsten Engel, dieses Jahr die Hüttenvergabe auf dieser Basis vornehmen und bis Ende diesen Monats mitteilen. Im Einzelfall wird Karsten anfallende Rückfragen direkt an den jeweiligen „Terminwünscher“ stellen.

Ich hoffe, dass diese Entscheidung für Sie alle nachvollziehbar ist, eine andere praktikable Möglichkeit sehen wir nicht. Hoffen wir alle weiterhin, dass sich die Pandemiesituation irgendwann hoffentlich wieder bessert!

Fragen? -> fragen!

Herzliche Grüße  
Bleiben Sie gesund,  
Thomas Sander